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Prefeitura e Polícia investigam 
queimaduras nas mãos de criança
Processo administrativo foi aberto para esclarecer caso de criança de um ano e meio que teve queimaduras de 2° grau em creche de Lençóis
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SAÚDE

Anabolizantes 
aumentam o risco 
de infarto

Substância proibida utilizada 
por quem deseja ganhar massa 
muscular de maneira rápida traz di
versos riscos para o corpo humano. 
Hormônios contidos nas "bombas", 
como são conhecidos os anabolizan- 
tes e esteroides por frequentadores 
das academias, geram problemas 
hepáticos, infertilidade, aumento 
de colesterol e de doenças relacio
nadas ao sistema cardíaco. Efeitos 
colaterais podem demorar a surgir , 
mas podem ser fatais. Cardiologista 
e nutricionista apontam principais 
efeitos colaterais do uso indiscrimi
nado da droga. Especialistas expli
cam diferenças entre anabolizantes 
e suplementos alimentares. o

MELHOES DO ANO

Produtos sob 
encomenda são 
destaque

Tapeçaria Real e Homeopática 
Lençóis oferecem produtos do jeito 
que clientes procuram. Empresas 
foram as mais lembradas pela popu
lação em seus respectivos ramos de 
atividades. Proprietários falam sobre 
a importância do prêmio Melhores 
do Ano para alavancar vendas e au
mentar volume de negócios, além de 
expectativa para evento que acontece 
no próximo dia 16 de agosto, no Clu
be Esportivo Marimbondo. ^ 4̂

REGIONAL

Macatuba quer 
revitalizar Pampa

MÃOS ATADAS - Criança de um ano e 
meio no colo do pai Alessandro Roberto 

da Silva; faixas protegem ferimentos
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A segunda etapa das obras de construção do novo terminal rodoviário de Lençóis 
Paulista tiveram início esta semana. O terreno de aproximadamente 13 mil metros 
quadrados, localizado na avenida Prefeito Jácomo Nicolau Paccola, próximo ao 
trevo de acesso ao distrito industrial, já havia passado por terraplanagem. Nesta 
etapa serão feitas as fundações e a construção dos pilares do terminal. O prazo 
é de 90 dias. A  obra está orçada em R$ 1,5 milhão, sendo R$ 251 mil destinados 
a essa etapa. Os recursos foram liberados pelo Governo do Estado, através do 
Departamento de Estradas e Rodagem (DER).

AGUDOS

Festa do Peão tem 
show da banda 
Move Over hoje

A tradicional Festa do Peão de 
Agudos começou na noite de ontem 
com show gospel do cantor David 
Quinlan. Um grande público com
pareceu ao Ginásio de Esportes 
para prestigiar o rodeio e a apre
sentação musical. Hoje, a atração 
é o grupo bauruense Move Over 
(foto)v. A banda ganhou destaque 
nacional após ficar entre as sete 
melhores do programa de televisão 
SuperStar, da Globo. Antes deles, 
o cantor sertanejo Felipe Costa 
promete agitar a noite em Agudos. 
A entrada é franca. Na sexta, 25, 
tem apresentação da dupla João 
Lucas & Marcelo e no sábado, 26, 
é a vez de Henrique & Diego colo
car o público para dançar.
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TEMPO
QUINTA-FEIRA, 24/07

Sol com muitas nuvens 
durante o dia. Períodos 
de nublado, com chuva 

♦2fi°C a qualquer hora.

17°c

SEXTE-FEIRA, 25/07
Sol, com pancadas 
de chuva de manhã e 
muitas nuvens à tarde. 

♦22°C À noite, tempo firme.

14“c (0 ^ 1^ ;̂

NIVALDO BISPO ®
C o n h e ç a  o c lá s s ic o  da 
p s ic o d e lia  b ra s ile ira : " S e rá  
q u e eu vou v ira r  b o lo r?"
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ceira Coluna
VITOR GODINHO

vitor@]ornaloeco,com,br
Colaborou com esta edição 

Paulo Eduardo Tonou

COMITIVA TUCANA
Acontece na manhã de 

sexta-feira, 25, em Bau
ru, na avenida Duque de 
Caxias, a inauguração do 
com itê eleitoral do d e 
putado estadual Pedro 
Tobias (PSDB). Nomes de 
peso do partido já  confir
maram presença.

FIGURÕES
Entre eles, o candidato 

a vice-presidente na cha
pa de Aécio Neves, o tuca
no Aloysio Nunes, além do 
candidato ao Senado pelo 
Estado de São Paulo, José 
Serra (PSDB) e seu suplente 
José Anibal ( pSDB).

REGIÃO
Eles dos nomes tarimba

dos, vários prefeitos da re
gião devem comparecer ao 
evento político. Em Lençóis 
Paulista, o deputado tuca
no já recebeu o apoio da 
prefeita Bel Lorenzetti e do 
vice-prefeito José Antonio 
Marise, ambos do PSDB.

OLHO NO VOTO
O crescimentos expo- 

nencial dos evangélicos no 
país está fazendo os comi
tês de campanha pensarem 
estratégias específicas para 
atingir esse público. A cam
panha da presidente Dilma 
Rousseff deverá ter uma 
coordenação específica 
para esse grupo de eleito
res.
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AGENDA
Em reunião realizada na terça-feira, 22, no Palácio do Alvorada 

com os comandantes dos partidos que formam a coligação pela 
reeleição de Dilma, ficou acertado que os presidentes do PSD, Gil
berto Kassab, do PROS, Eurípides Júnior, e do PRB, Marcos Pereira, 
ajudarão a montar uma agenda de encontros da presidente com 
lideranças evangélicas do País.

PREOCUPAÇÃO
Os presidentes das siglas aliadas expuseram a Dilma a necessi

dade de se montar desde o início uma estrutura voltada para esse 
público, que soma mais de 40 milhões de pessoas, segundo o Ins
tituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE).

NOME FORTE - O deputado estadual 
Pedro Tobias, um dos mais votados na 
última eleição, inicia amanhã oficialmente 
a caminha em busca de sua reeleição; 
ele lança seu comitê, com a presença de 
Aloysio Nunes, José Serra e José Anibal

RESISTÊNCIA
Justificaram ainda que esse 

eleitorado tem se identificado 
mais com o candidato Pastor 
Everaldo (PSC), da Assembleia 
de Deus, e demonstra resistên
cia ao Partido dos Trabalhado
res. "O eleitorado evangélico 
reclama muito de uma parte do 
PT favorável ao casamento de 
homossexuais e (à descrimi- 
nalização do) aborto", afirmou 
Marcos Pereira.

SUSPENSA
Pela terceira vez, o Tribunal 

Superior Eleitoral (TSE) conce
deu liminar para suspender a 
veiculação de publicidade ins
titucional da Petrobras. O pedi
do havia sido apresentado pela 
coligação do candidato do PSDB 
à Presidência, Aécio Neves, na 
sexta-feira passada, diz 18.

ASSIM NÃO DÁ
Um dia antes, segundo os 

tucanos, a estatal petrolífera 
havia veiculado uma propagan
da no intervalo de um jornal te
levisivo. Os tucanos alegaram 
ao tribunal que, independente
mente do conteúdo da peça de 
propaganda, a Lei Eleitoral pro
íbe a propaganda a três meses 
do pleito.

NOME E SOBRENOME
Um narrador da campanha 

da estatal dizia o seguinte: "A 
Petrobras conhece o brasileiro 
como ninguém. Por isso, só a 
gente poderia fazer uma gaso
lina sob medida para o seu car
ro e para você. Vem aí a gaso
lina com nome e sobrenome".

NÃO QUER
O candidato do PSB ao 

Palácio do Planalto, Eduardo 
Campos, vetou a inclusão de 
fotos de sua vice na chapa, 
Marina Silva, no material de 
campanha dos comitês "Edu- 
aldos", que pregam voto nele 
para a Presidência e no go
vernador Geraldo Alckmin, 
que disputa a reeleição.

GAFE
Uma montagem chegou a 

ser feita e impressa em alguns 
santinhos, mas o comitê central 
da campanha do pernambuca
no trabalhou para evitar sua 
distribuição. A companheira 
de chapa não ter seu nome ou 
imagem associado ao candida
to do PSDB.

///////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^



Opinmo ( FR A SE
• "Eu só quero que seja feito a apuração para 
saber o que realmente aconteceu"

Alessandro Roberto da Silva, pai do bebê que 
teve a mão queima em um creche

IPARA PENSAR
"Quãnías coisas perdemos por 

medqde perder."
Paulo Coelho
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Raiz da amargura

Marcos Aparecido 
de Toledo
é advogado, empresário 
e teólogo. r

E quase impossível encontrar 
alguém que não tenha al
gum tipo de amargura em 

sua alma. Às vezes, é difícil li
vrar desse sentimento porque 
do outro lado está envolvida 
uma pessoa já falecida. Com 
esse sentimento no coração a 
pessoa, sem querer, se afasta 
da graça de Deus. Não é a gra
ça que se afasta dela, mas é ela 
que se priva e distancia de tão 
bela dádiva Divina. É verdade 
que existem raízes de amargu
ra oriundas de caso individual 
ou coletivo, já que o mundo é 
de interações e tudo afeta a 
todos. A Bíblia ensina como cui
dar com essa situação: "Cuidem 
que ninguém se exclua da graça 
de Deus. Que nenhuma raiz de 
amargura brote e cause pertur
bação, contaminando a muitos" 
(Hebreus 12:15). A raiz de amar
gura, além de criar uma barrei
ra entre as partes, faz adoecer 
invariavelmente. Está provado 
cientificamente que pessoas 
tristes, infelizes, amargas, além 
de uma vida privada, acabam 
tendo algum tipo de doença 
como: gastrite, do coração, in
sônia, depressão e alguns tipos 
de cânceres. Seja o amargor 
justo ou injusto, grave ou leve,

material ou emocional, não po
demos permitir que crie raízes, 
brote e produza perturbação. 
Em casos assim, o melhor é pro
curarmos o perdão, estejamos 
certos ou errados, não importa, 
pois o perdão é uma forma de 
ficarmos libertos de um peso 
que nos oprime, alforriando o 
nosso coração. O grande segre
do é ser uma pessoa de vida 
renovada por Cristo e em Cristo, 
isto a levará a um estilo de vida 
onde as mágoas e amarguras 
serão facilmente controladas e 
até resolvidas, é claro que isso 
acontecerá de forma gradual e 
progressiva. O Senhor tem mui
to a cada um de nós no que se 
refere a amadurecer Nele em 
termos de amargura. O certo 
é que o amadurecimento, me
lhoramento e crescimento será 
sempre necessário para todos. 
O correto é sempre examinar
mos o nosso coração como o de 
uma criança que saboreia um 
sorvete. No entanto, se amar
gar ainda que pouco, não res
tará outro caminho senão o de 
resolver o problema procurando 
a outra parte envolvida. Se isso 
exceder aos seus limites, e ha
vendo necessidade, peça ajuda 
a Deus e ore assim: "Senhor não 
permita ser enganado pelo meu 
coração, em menosprezo ao 
perdão. Fortalece-me para fazer 
o necessário e não o que me for 
agradável-Amém".

/////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^
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Fernando Darcie
é empresário e publicitário

0panorama para a próxima 
campanha eleitoral, na mi
nha opinião, é o mais triste 

possível -  seja na lista de candi
datos e coligações, seja no ra
ciocínio que tenho reparado que 
o eleitor brasileiro tende a fazer 
para escolher em quem votar. 
Pouca coisa deve mudar, e prova
velmente teremos mais um pou
co da nossa tradicional luta de 
baixarias e bizarrices pelo poder.

Preciso frisar, antes de qual
quer coisa, que não sou cientista 
político e nem filiado a nenhum 
partido e, por isso, as observa
ções desse texto serão totalmen
te empíricas. Tenho minhas pre
ferências, como qualquer pessoa, 
e talvez minha lógica de votar 
em quem (candidato e partido) 
eu julgue que mais se aproxima 
do que eu considero ideal para 
a sociedade em termos de pro
jetos e ideias não seja a mesma 
de uma parcela considerável dos 
brasileiros. Por isso, o que eu con
sidero entristecedor pode não o 
ser para você. Paciência -  e, por 
favor, me respeite.

Mas vamos lá: pra começar, a 
palavra mais próxima de descre
ver o que está acontecendo com 
as coligações partidárias é "orgia". 
Alianças entre legendas são cos
turadas sem nenhum critério que 
não seja o imediatismo eleitorei- 
ro (tempo de TV, principalmente), 
fazendo com que candidatos de 
partidos rivais para a Presidência 
sejam aliados em determinados 
Estados, ou vice-versa, e trans
formando futuros governos em 
verdadeiros balaios. Soma-se 
isso à ausência de nomes que 
realmente signifiquem grandes 
mudanças e teremos, mais uma 
vez, candidatos e campanhas

que darão continuidade ao velho 
jeito brasileiro de fazer política: 
promessas mirabolantes, popu- 
lismo, sebastianismo, hipocrisia e 
ódio aos rivais.

E infelizmente, acredito, o 
ódio será o fator determinante 
nessas eleições. O ódio que as 
pessoas têm dos que pensam 
diferente delas, dos que não as 
incluem em seu rol de ajudados, 
dos que representam uma ame
aça ao seu bem estar. O ódio que 
cega as pessoas, que faz com 
que elas só enxerguem erros e 
maldades em quem elas odeiam.

O ódio central, hoje, é entre PT 
e PSDB. Esse ódio cega pessoas e 
as faz perdera noção de quem é 
responsável pelo quê, culpando o 
outro por qualquer probleminha 
ou problemão que existe em seu 
cotidiano ou no noticiário. É co
mum ver, por exemplo, pessoas 
culpando a Dilma pela má quali
dade do ensino público estadual 
ou pelos abusivos pedágios pau
listas, (responsabilidades do go
vernador Alckmin); assim como 
outros atribuem ao governo do 
PSDB (Estadual e Municipal) os 
altos preços dos combustíveis 
nos postos (que são resultantes 
da péssima política energética do 
Governo Federal).

Deveremos, portanto, de um 
lado ter uma campanha eleitoral 
cheia de acusações pessoais com 
insinuações do tipo "Dilma é terro
rista" e ""Aécio cheira cocaína", pro
messas radicais vazias do tipo "os 
bandidos irão ser mortos pela po
lícia se eu for eleito", slogans man
jados como "candidato do povo", e 
poucas propostas concretas; e do 
outro lado pessoas que votarão de 
acordo com seu grau de ódio: vota
rei naquele que odeio menos, que 
considero menos FDP, e por aí vai...

Muito triste, para um povo tra
dicionalmente tão alegre.

Acidente não pode ficar sem explicação

O
acidente -  estamos usan
do acidente por que em
bora exista um boletim de 

ocorrência não existem indícios 
de que o fato tenha ocorrida de 
modo proposital -  ocorrido na 
creche Dona Augusta Parpinelli 
Zillo, no Jardim Cruzeiro, merece 
uma investigação. Não só para 
encontrar eventuais responsá
veis, mas também para evitar 
que isto ocorra novamente e 
também alertar outros profissio
nais que trabalham nessa área.

A Prefeitura informou que o 
setor de educação já abriu um pro
cedimento interno para averiguar 
o que houve exatamente e isso é 
muito importante. A Polícia Civil foi 
envolvida no caso -  o pai da criança 
registrou um boletim de ocorrência 

-  e também vai buscar explica
ções para o que ocorreu.

Mas um fato ocorrido em 
uma creche -  de forma isola
da -  não pode colocar todas 
sobre suspeita. As creches 
são um serviço funda
mental para pais e mães 
que trabalham e sabem 
que seus filhos estarão 

bem cuidados, recebendo 
alimentação e educação. Os 

municípios trabalham para 
tentar zerar a procura por 
creche, um desafio grande,

porque a demanda também não 
para de crescer.

Portanto, colocar sob suspeita 
todo trabalho desenvolvido pelas 
creches-escola do município não 
seria algo responsável. Mas quan
do existem problemas eles devem 
ser apurados e resolvidos, simples
mente isso. Até porque a situação 
poderia ter sido ainda mais grave. 
O médico disse ao pai da criança 
que se o tratamento não for bem 
feito ele poderia ter dificuldade 
para abrir a mão.

O jornal O ECO traz hoje tam
bém outra pauta que merece a 
atenção: o uso de anabolizantes 
por jovens que querem definição 
e músculos rapidamente. Não 
significa que querer ter grandes 
músculos seja um problema. Cada 
um é livre para fazer o que desejar 
com o corpo. Mas é preciso alertar 
para os riscos que o uso de hormô
nios pode acarretar para o organis
mo. Muitas vezes significa trocar a 
saúde pela beleza.

E para quem acha que este é 
um problema distante, o médico 
cardiologista Fábio Flosi afirmou 
que recebe com freqüência pa
cientes em seu consultório com 
problemas de saúde relacionados 
aos usos de tais substâncias. É algo 
que também merece grande aten
ção de todos.

S »T /
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CAPTAÇÃO DA CHUVA - Equipes da prefeitura trabalhavam na tarde de ontem 
nas obras para a instalação de uma galeria de captação de águas pluviais na rua 
Silvio Capelari, perto do cruzamento com a José Sanches, no Jardim Príncipe. As 
obras poderão se estender até a próxima semana.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG. i

R á p i d a s

CINEMA
Lençóis Paulista receberá 

projeto "Cinesolar", que é en
cabeçado pela Brazucah Pro
duções, com o patrocínio da 
CPFL e trata-se de uma sessão 
de cinema nacional ao ar livre 
utilizando energia limpa e re
novável: a solar. O projeto será 
realizado em Lençóis Paulis
ta apenas em outubro, mas os 
detalhes já começaram a ser 
organizados. O Cinesolar conta 
com um furgão equipado com 
placas solares capazes de ge
rar a própria energia para ali
mentar toda a sua estrutura de 
exibição, formada por projetor 
e sistema de som. A exibição 
do Cinesolar será no Ponto de 
Leitura do Jardim do Caju, loca
lizado na praça Sylvio Capoani.

LEITURA
A Diretoria de Cultura promo

ve, entre os dias 28 e 31 de julho, 
mais uma edição do Projeto A 
Hora do Conto nas Escolas, que 
tem o apoio da Zilor. Nos dias 28 
e 30 de julho, as atividades estão 
programadas para a Creche Au
gusta Parpinelli Zillo, na Vila Cru
zeiro, em quatro horários: 8h30, 
9f, i3h30 e i4h. No dia 31 de julho, 
a Escola Amélia Benta do Nasci
mento Oliveira, na Vila Contente 
recebe as atividades do projeto, a 
partir das 8h30.

VIOLA
No próximo sábado, 26, tem 

apresentação da Orquestra de 
Violeiros de Taboão da Serra no 
Teatro Municipal de Macatuba. A 
orquestra é regida pelo Maestro 
Rody Junior e formada por adul
tos, sendo alguns já aposentados, 
e jovens que se dedicam de corpo 
e alma a sua preparação para atu
arem nas apresentações com o 
intuito de atrair e emocionar sua 
plateia. O repertório da orquestra 
é inspirado nos clássicos da mú
sica caipira raiz, como Cuitelinho, 
Chico Mineiro, Saudade da Minha 
Terra, Moreninha Linda, Pagode 
em Brasília e outras. O show co
meça às 20h e a entrada é franca.

ARTESANATO
A prefeitura de Agudos, em 

parceria com o Conselho Munici
pal de Turismo (Comtur), promo
vem feira de artesanato no próxi
mo dia 26 de julho. Nela, a público 
da cidade e da região vai poder 
encontrar peças produzidas por 
artesãos da cidade. A feira acon
tece das 8h às 18h, na Praça Ti- 
radentes. Os interessados em 
participar da feira devem fazer 
um cadastro de artesão no Posto 
de Informações Turísticas (PIT), 
situado na antiga estação soroca- 
bana, a partir desta quinta-feira, 
dia 17 de julho. Os organizadores 
alertam que não será permitida a 
comercialização de produtos in
dustrializados na feira.

TEATRO
A Secretaria de Cultura de 

Agudos, com apoio da Prefeitura 
Municipal e do Circuito Cultural 
Paulista, traz para a cidade o es
petáculo "Do papo ao passo". A 
peça teatral é formada por dan
ças, figuras e cenas das brincadei
ras populares, intercaladas com 
números de circo. O colorido dos 
personagens prende a atenção 
dos pequenos do início ao fim. O 
evento, gratuito, será na Praça Ti- 
radentes e começa às 15h30.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br
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"Será que Eu 
vou virar Bolor?

FOTO: DIVULGAÇÃO

Clássico absoluto da 
psicodelia brasileira,
"Lóki?" é uma obra vis
ceral e um dos discos 
mais aclamados pela crí
tica nacional que o colo
ca entre os 100 maiores 
discos de música brasi
leira recomendada. O álbum completa 40 anos 
de seu lançamento esse ano e é o primeiro 
solo de Arnaldo Baptista dos Mutantes. A obra 
é uma clara batalha para retomar a sobrieda
de psicológica após um ataque nervoso e o 
divórcio com Rita Lee. "Será que Eu Vou Virar 
Bolor?" é a faixa de abertura do disco e fala 
basicamente dessa fase conturbada e depres
siva de Arnaldo, um desabafo pessoal seguido 
de uma vasta e peculiar sonoridade. Vale ouvir 
o disco completo!

Será que Eu vou Virar Bolor? 
(Arnaldo Baptista)

Hoje percebi 
Que venho me apegando às coisas 

Materiais que me dão prazer

O que é isso, meu amor? 
Será que eu vou morrer de dor? 

O que é isso, meu amor? 
Será que eu vou virar bolor?

Venho me apegando ao 
passado

E em ter você ao meu lado 
Não gosto do Alice Cooper 

Onde é que está meu 
rock'n'roll?

Onde é que está meu rock'n'roll? 
Será que eu vou morrer de dor?

Eu acho, eu vou voltar pra Cantareira

Venho me apegando aos meus sonhos 
E à minha velha motocicleta 

Não gosto do pessoal da Nasa 
Cadê meu disco voador?

O que é isso, meu amor? 
Será que eu vou morrer de dor? 

O que é isso, meu amor? 
Será que eu vou virar bolor?

Brasil Mental. Todo domingo 
a partir das 13h!

AGENDA CULTURAL DA REGIÃO:

-BANDA CARANGANO CAMALEÃO BAR MACATUBA 
25/07 SEXTA ÀS 23H

OUÇA A NOVA RM 87,9!
Programa Brasil Mental
Programa Brasil Mental! Nomes como Mutan
tes, Raul Seixas, Arnaldo Antunes, Elis Regina, 
Rita Lee, Tetê Espíndola, Karnak, Blubell, Secos 
& Molhados, Tom Zé, Zélia Duncan e muitos ou
tros! Todo domingo a partir das i3h!

a
S

QUINTA-FEIRA, 24/07 N A SC ER  E PÔR-DO-SOL: i|í|'8h52 i6|l7h51

manhã tarde
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Sol com muitas nuvens durante o dia. Períodos 
de nublado, com chuva a qualquer hora.

SEXTA-FEIRA, 25/07 N A SC ER  E PÔR-DO-SOL: -^ 8 h 5 2  |$17h52

^  t 22° ^ ^  °mm u r 95% 
^  1 1 4 ° ^  ̂ 00% UR39%

manhã tarde noi

Sol, com pancadas de chuva de manhã e muitas 
nuvens à tarde. À noite, tempo firme.
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Polícia
Militar190

Corpo de 
Bombeiros193

SAMU

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8

Agudos
Conselho Tutelar.......3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar...... 3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-ç

Macatuba
Conselho Tutelar...... 3298-3036
Santa Casa ...............  3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9

FASES DA LUA
JULHO

Fase Dia Hora
Quarto Crescente 5 09:00
Lua Cheia 12 08:26
Quarto Minguante 18 23:09
Lua Nova 26 19:42

No horário de verão, somar 
uma hora às fases da lua. 

CAS DO PLACAS DE 
EM SP AMANHÃ

Pederneiras
Conselho Tutelar......3284-6426
Santa Casa............... 3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Economia ARRECADAÇÃO
A arrecadação de impostos e contribuições federais somou R$ 91,387 bilhões 

em junho, divulgou, ontem, a Receita Federal. Houve uma alta real (com 

correção da inflação pelo Índice de preços ao consumidor Amplo) de 0,13% 

ante junho do ano passado. Em relação a maio deste ano, a arrecadação 

apresentou uma alta real de 3,56%.

MELHOES DO ANO

Na medida exata
Proprietários da Tapeçaria Real e da Homeopática Lençóis falam sobre a importância do prêmio 
Melhores do Ano para o sucesso de suas empresas; evento acontece no próximo dia 16 de agosto

Paulo Eduardo Tonon
Especial para O ECO

Especialistas dizem que atin
gir o sucesso no mundo dos 
negócios não é tão difícil 

quanto parece. O complicado, 
segundo eles, é manter um alto 
nível de aprovação durante um 
longo período. Entretanto, essa 
não foi a principal dificuldade en
contrada por Célia Regina Aiello 
Dalbem, proprietária da Homeo
pática Lençóis.

De acordo com ela, que foi a 
primeira a trabalhar na área da 
homeopatia na cidade, a maior 
dificuldade foi apresentar a no
vidade para os lençoenses. "O 
pessoal não tinha a menor ideia 
do que era isso em 1988. Mas 
aos poucos, a gente foi ganhando 
espaço porque as pessoas viam 
que os tratamentos davam certo", 
completa ela. Atualmente, sua 
empresa de manipulação de me
dicamentos é a mais lembrada da 
cidade em seu ramo pelo menos 
há 13 anos, segundo pesquisa re
alizado pelo jornal O ECO.

Já Gilson Garcia, proprietário 
da Tapeçaria Real, garante que a 
publicação do resultado da pes
quisa ajudou a aumentar a clien
tela do seu estabelecimento co
mercial. "Apesar de grande parte 
da nossa divulgação ser feita pe
los próprios clientes, que ficam 
satisfeitos com nossos produtos e 
comentam sobre eles com outras 
pessoas, já aconteceu muito do 
pessoal ver nossa marca no jornal 
e depois nos procurarem, por 
causa da pesquisa. Isso agrega

valor para a empresa", comenta. 
Gilson vai participar do evento 
que premia os Melhores do Ano 
pela quarta vez consecutiva, no 
próximo dia 16 de agosto.

Além da festa de premiação, 
com direito a jantar e decoração 
especial, este ano os empreen
dedores que aderirem ao evento 
ainda ganham publicidade no 
jornal O ECO e concorrem a 
uma viagem internacional. "Não 
tem como ficar melhor para os 
empresários. Essas páginas são 
primordiais para divulgar nossa 
marca", pontua Gilson, enquanto 
sua esposa, Deise Garcia, torce 
para que o casal seja o ganhador 
da viagem.

Os organizadores do evento, 
que será realizado no Clube Es
portivo Marimbondo, prometem 
surpreender positivamente nes
ta edição. "As festas são sempre 
muito boas. Só temos que agra
decer esse reconhecimento dos 
lençoenses. Eu amo o que eu faço 
e acho que isso que faz toda a di
ferença", diz Ce'lia ansiosa para o 
show do Elton John Cover.

Tanto a Tapeçaria Real, 
quanto a Homeopática Lençóis, 
oferecem produtos exclusivos 
para a necessidade de seus clien
tes. "O preço do medicamento é 
mais acessível e o resultado é o 
mesmo", afirma Ce'lia. "Produ
zir estofados do tamanho exato 
que o nosso público precisa, sem 
deixar a qualidade de lado, tem 
feito nossa clientela aumentar e 
o prêmio mostra que estamos 
indo pelo caminho correto", fi
naliza Gilson.
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MELHORES -  Acima, a proprietária da Homeopática Lençóis, Célia 
Reginal Aiello Dalbem; e abaixo, dono de Tapeçaria Real, Gilson Garcia

MÁRCIO MOREIRA O - ^

AGRONEGOCIO

Agricultura de Precisão é novidade na 11̂  Agrifam

Tecnologia de informação é aplicada para o aumento da produção rural

Da Redação

No Ano Internacional da 
Agricultura Familiar, a 
Agrifam terá em sua 11® 

edição, a ser realizada no início 
de agosto, a tecnologia que per
mite ampliar o controle e a ma
nutenção da propriedade rural, 
resultando em diminuição de 
custos e aumentar a produtivi
dade: a agricultura de precisão. 
A tecnologia ainda dialoga com 
as necessidades da preservação 
ambiental, pois contribui para re
duzir a contaminação da natureza 
pelos defensivos utilizados.

O agricultor que visitar a 
Agrifam poderá conferir o traba
lho de institutos, universidades 
e empresas, que irão expor os 
benefícios de aparelhos, instru
mentos e serviços da tecnologia 
de precisão agrícola. "Essa tec
nologia foca no pleno controle e 
desenvolvimento da proprieda
de rural, resultando em econo
mia no investimento e amplia
ção do lucro com aumento da 
produção", comenta o presiden
te da Fetaesp, Braz Albertini.

Na área Institucional, a Em- 
brapa Instrumentação apresenta 
ao público um drone, veículo aé-

reo não tripulado, que poderá ser 
utilizado por pequenos produto
res na gestão da lavoura. Junto 
com o aparelho serão demonstra
dos os softwares desenvolvidos 
para análise das imagens capta
das. Essas imagens são usadas 
para facilitar o levantamento de 
falhas de plantio, obtenção de 
mapas de estágios de desenvolvi
mento da lavoura, localizar doen
ças, deficiências e pragas, presen
ça de plantas invasoras, dentre 
outras. Para complementar a 
ação, a agricultura de precisão 
será o tema abordado em pales
tra ministrada por especialista da 
Embrapa, no sábado, às 10h30, 
no auditório central da Feira.

Na comercialização de pro
dutos e serviços, uma empresa 
especializada em agricultura de 
precisão, estará apresentando os 
benefícios da alta tecnologia vol
tada para a prática agrícola, base
ada no princípio da variabilidade 
do solo e clima.

IRRIGAÇÃO
A Embrapa também apresen

tará sensores que representam um 
avanço no manejo e controle da ir
rigação, seja no âmbito doméstico 
ou em campo. São três tecnologias:

FOTO: SAMUEL VASCONCELOS

DRONE- Técnico da 
Embrapa demonstra 
utilização de aeronave não 
tripulada em agricultura

o Sensor de Diedro, que funciona 
como um termômetro para medir 
a umidade do solo e substratos; o 
Sensor IG miniatura, que é ade
quado para acionar a rega automá
tica de vasos e de mini-hortas e ain
da pode ser utilizado para manejo 
e controle automático de irrigação 
pelos agricultores, pois utilizado 
em conjunto com um irrigador co
mercial, libera automaticamente o 
gotejamento; e o Sensor Turgorme- 
ter, que avalia o nível de água na 
planta, próprio para uso em tecidos 
macios, como frutas, hortaliças e 
plantas ornamentais.

ANOTE NA AGENDA:

11̂  Agrifam - Feira da 
Agricultura Familiar

- Data: 1,2  e 3 de agosto
- Horário: 8h às 17h
- Local: Recinto de Exposições 
"José Oliveira Prado"
- Endereço: Avenida Lázaro Brígido 
Dutra, 300 - Lençóis Paulista/SP
- Entrada e Estacionamento 
Gratuitos
- Mais informações:
(14) 2106-2828

////////////////////^^^^



Polícia INCENDIADOS
A Polícia Civil investiga os responsáveis por incendiar sete 

carros em Lençóis Paulista nos últimos dois meses. Na tarde 

de terça-feira, 22, um carro foi incendiado na garagem de uma 

casa. O delegado de polícia, Luiz Claudio Massa, acredita que 

os casos não devem estar relacionados.

MAOS QUEIMADAS

Criança queima as mãos em creche na Cruzeiro
O caso foi registrado dia 15 de julho e ganhou repercussão na região no início desta semana; criança está passando por tratamento em Bauru

Carlos Alberto Duarte 
e Vitor Godinho______

A D ire to ria  de E d u c a 
ção e a Po lícia  C ivil 
de L ençó is P au lista  

inv estigam  q u e im a d u ra s  
de seg u nd o  g rau  n as  m ãos 
de um  b e b ê  de um  ano  e 
d o is  m eses  na o co rrid as  
na  c reche  D ona A ugusta 
P a rp in e lli  Z illo , no Ja rd im  
C ru z e iro . A  d ire to r ia  de 
E ducação  a b r iu  um  p ro c e s 
so ad m in is tra tiv o  na  seg u n 
d a-fe ira , 21, p a ra  a p u ra r  o 
c a so . A  p o líc ia  in s tau ro u  
in q u é rito  de dan o  co rp o ra l 
no d ia  do in c id en te , 15 de 
ju lh o  e tam b ém  está  in v es
tig an d o  o caso .

Em  en trev ista  ao ECO 
90.1 N otícias na ta rde  de on
tem , o pai do m enino, Ales- 
sandro  Roberto da Silva, que 
é  e le tric is ta  autônom o, disse 
que a p rin c ip a l p reocupação  
é com  o seu filho. Contou 
que em  contato com  m édicos 
em  B auru, foi a lertado  que 
o tra tam en to  p recisa  ser in 
tenso, já  que a criança  corre 
o risco  de não a b rir  a mão 
p o r in teiro . A criança  sofreu 
q ueim aduras de 2° grau nas 
palm as das m ãos.

S o b re  o fato, A lessan - 
d ro  a f irm o u  q u e  a e x p li
cação  q u e  o u v iu  é q u e  a 
c r ia n ç a  te r ia  co lo c ad o  a 
m ão  em  u m a  c a lh a  d a  c re 
che. E le d e c la ro u  q u e  ho je  
vai c o m p a re c e r  n a  D e le g a 
c ia  de  P o líc ia , p a ra  c o n v e r
s a r  com  o d e le g a d o  t i tu la r  
L uiz C lá u d io  M assa . "O 
d o u to r  já  a p u ro u  a lg u m a  
c o isa ” , co n to u .

Como fazia diariam ente, 
A lessandro deixou o filho 
na creche às 7h e, às 14h53,

MÃOS ATADAS -  O eletricista 
Alessandro da Silva com o filho 

que queimou a mão em uma 
creche em Lençóis
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recebeu um a ligação infor
m ando sobre o inc iden te . 
A lessandro levou o filho no 
Pronto-Socorro e, após a 
criança receber os p rim eiros 
atendim entos, foi orientado e 
levá-lo a Bauru para receber 
atendim ento  de um especia
lista em queim aduras .

A lessan d ro  d e c la ro u  
que a in d a  não  sabe se vai 
p ro c u ra r  a Ju s tiç a  p a ra  a l
gum  tip o  de ação  c o n tra  a 
P re fe itu ra . "Eu só q u ero  
que seja  fe ito  a a p u ra ç ã o  
p ara  s a b e r  o que re a lm e n 
te  a c o n te c e u . Q uero  ev ita r 
que isso  a c o n teça  n o va
m en te  com  m eu  filho  ou 
com  o filho  de o u tra  p e s 
so a ” , d e c la ro u .

O e le tr ic is ta  d isse  que 
após o tra tam en to  do filho , 
deve levá-lo de vo lta  p ara  a 
creche. "Eu não ten h o  co n 
d ições de c o n tra ta r  a lguém  
p ara  ficar com  ele ou de p a 
gar um a escola p a rtic u la r. 
M as isso (o p rob lem a) deixa 
a gen te um  pouco  p re o c u p a 
d o ”, desabafou .

Prefeitura diz que 
busca esclarecer 
o ocorrido

Ontem à tarde, a Prefeitu
ra Municipal distribuiu nota à 
imprensa sobre o caso regis
trado na semana passada, em 
que um bebê teve a palma da 
mão queimada em uma cre
che de Lençóis Paulista.

"Tão logo ficou sabendo 
do episódio, a coordenação 
da creche tomou as devidas 
providências para o escla
recimento dos fatos que se
rão apurados em processo 
administrativo. Qualquer 
informação adiantada neste 
momento prejudica a apura
ção e também os envolvidos 
(tenham responsabilidade 
ou não). É de interesse da 
Prefeitura Municipal e da 
Diretoria de Educação a 
apuração, o esclarecimento 
deste episódio, ocorrido em 
uma de suas unidades educa
cionais”, diz a nota.

Ainda segundo o teto, 
a criança foi prontamente 
atendida e recebeu atenção 
para o tratamento. A Dire
toria de Saúde, diz a nota, 
tem se colocado à disposição 
para prestar total suporte à 
criança, que passa bem. O 
atendimento vem ocorrendo 
todos os dias em Bauru - com 
o transporte do paciente e 
acompanhante sendo feito 
pela Diretoria de Saúde.

A Prefeitura afirma tam
bém que a unidade de Saúde 
do Jardim Cruzeiro também 
acompanha a situação do 
paciente e está dando o apoio 
necessário para a criança.

REGIONAL

Macatuba abre licitação para exploração privada do Pampa
Objetivo da administração municipal é revitalizar o parque aquático como ponto de turismo e lazer

Da Redação

A Prefeitura de Macatuba está 
abrindo o processo de lici
tação para que a iniciativa 

privada possa explorar comercial
mente o Pampa (Parque Aquático 
Municipal Pouso Alegre), localiza
do às margens do rio Tietê. O edi
tal prevê que processo licitatório 
escolha a proposta vencedora com 
base no maior preço oferecido pela 
exploração do local. A apresenta
ção das propostas poderá ser feita 
a partir do dia 28 de agosto.

O objetivo da administração 
municipal é revitalizar o Pampa 
enquanto ponto de turismo e la
zer, mas para isso quer parceria 
com a iniciativa privada para 
estimular o desenvolvimento 
econômico do município. A ideia 
é atrair investidores privados da 
cidade ou da região para desen
volverem atividades de entrete
nimento, turismo e lazer naquele 
espaço municipal e oferecer ali 
novas opções para a população.

De acordo com o edital, a 
concessão de uso remunerado 
das dependências do Pampa será
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REUNIAO -  O prefeito Tarcisio Abel com Antonio Carlos e Everson Capobianco, diretores do Cemp e do Senai de 
Lençóis e Carlos Montanhol, responsável pela Secretaria Municipal de Administração

pelo período de trinta anos, com 
o compromisso de o concessio
nário custear a segurança, con
servação e manutenção do local 
e construir no complexo turístico 
áreas adequadas às atividades 
náuticas, como uma marina para 
atracação de embarcações de 
pequeno porte, loja de artigos 
de pesca e piscina pública, cujo

acesso de banhistas poderá ser 
cobrado. Outras melhorias a se
rem implementadas incluem res
taurante e lanchonete, banheiros 
adequados ao uso dos frequenta
dores, praça esportiva com qua
dras e campos para partidas nas 
diversas modalidades (futebol, 
futsal, vôlei, basquete, etc).

Mais uma informação impor

tante constante no edital é que os 
interessados poderão visitar o local 
para conhecer as instalações já exis
tentes e prospectar as possibilida
des de investimento para melhorias 
do espaço a fim de atrair mais fre
quentadores. O agendamento das 
visitas pode ser feito pelo telefone 
(14) 3298 2264, no Departamento 
de Engenharia da Prefeitura.

Senai doa equipamentos para Prefeitura
O diretor do Senai/Lençóis 

Paulista, Everson Capobianco, 
visitou o gabinete do prefeito 
Tarcisio Abel (foto) na tarde des
ta terça-feira, 22 de julho, para 
anunciar a doação de equipa
mentos à Prefeitura de Macatu- 
ba. "São vinte computadores e 
uma máquina de solda que estão 
sendo doados pelo Senai à Pre
feitura de Macatuba e passam 
a integrar o patrimônio munici
pal”, anunciou.

O diretor do Senai infor
mou que a escola tem passado 
por uma fase de atualização dos 
equipamentos no Cemp (Centro 
Municipal Profissionalizante) 
nos últimos meses, que recebeu 
modelos mais novos e modernos 
neste primeiro semestre. "São 
equipamentos com tecnologia 
moderna e mais avançada, me
lhores para o uso dos alunos 
em aprendizado na escola. Até 
o momento foram substituídos 
oito tornos, uma frezadora, uma 
furadeira de bancada, um serra 
de fita, oito máquinas de costura. 
Com os vinte computadores e a

máquina de solda, a escola con
segue melhorar as condições de 
atendimento aos nossos alunos”, 
comentou. Capobianco antecipou 
que todos os demais computado
res da escola em Macatuba tam
bém serão substituídos em breve.

Sobre o Cemp/Senai de Ma- 
catuba, Capobianco lembrou que 
a escola recebe cerca de 500 alu
nos por semestres, frequentando 
diversos cursos ligados à capacita
ção e formação profissional. "Esta 
parceria é longa e tem sido muito 
produtiva, principalmente para 
os alunos, que somam cerca de 
500 matrículas por semestre (em 
torno de 1 mil durante o ano). 
Poucos são os centros convenia- 
dos com as outras escolas que 
conta com a mesma estrutura 
que temos em Macatuba. Um 
prédio bem conservado, dentro 
do padrão que encontramos den
tro das escolas do Senai. O aluno 
que procura o Cemp de Macatu- 
ba para sua formação profissional 
encontra o mesmo atendimento 
que teria em qualquer das escolas 
do Senai”, concluiu.



Esporte CINTURÃO
A organização do Ultimate FIght Championship (UFC) finalmente oficializou a 

disputa de cinturão entre o campeão do peso-médio Chris Weidman contra 

Vitor Belfort. O duelo acontecerá no dia 6 de dezembro, no UFC 181, em Las 

Vegas (EUA), no Mandalay Bay. O anúncio foi feito após o brasileiro conseguir 

a licença com a Comissão Atlética de Nevada (NSAC) para lutar no local.

COPA REGIONAL O ECO

Equipes da região buscam reforços
Com a proximidade da competição, comissões técnicas intensificam a preparação para a disputa e vão em busca de reforços para seus elencos

Elton Laud

A aguardada Copa Regio
nal O ECO de Lençóis 
Paulista começa no pró

ximo dia 10 de agosto. A com
petição, que já é vista como 
uma das mais importantes da 
região, conta com a participa
ção de 24 equipes de 13 cida
des da região. O campeonato 
vai ser disputado em quatro 
sedes diferentes, nas cidades 
de Lençóis Paulista, Macatuba, 
Agudos e São Manuel. Até a de
cisão, programada para o dia 14 
de dezembro, serão pouco mais

de quatro meses de disputas.
O cam peonato é longo 

e,por conta disso, as equipes 
estão investindo na p rep ara
ção dos elencos e trabalhando  
por reforços. Nas edições de 
terças e quintas-feiras de O 
E C O  estam os apresentando 
algum as equipes e destacan
do o que elas têm  feito para 
chegar forte na com petição. 
N esta edição, vamos ap resen
ta r o perfil de m ais 3  equipes 
da região: M onte M or F u te
bol Clube (Botucatu), Jard im  
Brasil Futebol C lube (Botuca- 
tu) e Esporte Clube Amigos

do G rilo (Itatinga).
As dificuldades encontra

das pelos clubes para estarem  
preparados para os jogos são 
m uitas. Os jogadores traba
lham  a sem ana toda e aos fins 
de sem ana se dedicam  ao es
porte. Um a alternativa encon
trada pelas equipes é buscar 
atletas que já passaram  por 
clubes profissionais. Alguns 
tim es ainda buscam  form ar 
um  plantelcom  jogadores de 
várias cidades diferentes.

Para M ilton Fernandes 
Riba, presidente do M onte 
Mor, m anter um a boa base é

im portante, mas em um a com
petição como essa, os reforços 
são fundam entais. "Vamos ter 
no nosso elenco alguns atletas 
que já jogaram em equipes 
profissionais. Temos um  joga
dor do Capivariano, dois joga
dores da categoria de base do 
XV de Jaú", destaca.

Já Eduardo Fernando Sil
va, técnico do Jardim  Brasil 
Futebol Clube, frisa que a 
equipe passou por um a re
form ulação recente e que os 
resultados foram imediatos. 
A tualm ente, o clube lidera o 
Am ador de Botucatu. "Temos

alguns reforços de peso para 
a com petição. O Anderson, 
meia que já jogou no São Ca
etano, e o Vinicius Lecciol- 
le, atacante que já jogou em 
um  clube da Itália, são bons 
exemplos de reforços. Tenho 
certeza que vai ser um  bom  
cam peonato", completa.

Admilson Viana, p residen
te do Esporte Clube Amigos 
do Grilo, lem bra a má cam
panha do ano passado, mas 
adianta que a equipe está 
motivada e vai fazer um  belo 
cam peonato. "Essa com peti
ção tem  um  nível muito forte.

No ano passado não fizemos 
um a boa cam panha. Saímos 
na prim eira fase. Esse ano, 
querem os fazer diferente. Es
tam os negociando com dois 
jogadores de Avaré, um  meia 
e um  centroavante, para refor
çarm os o elenco", completa.

A com petição é prom ovida 
pelo jornal O  ECO, com or
ganização da Liga Lençoense 
de Futebol Amador. O gran
de diferencial da edição 2014 
do torneio é a prem iação em 
dinheiro. No total, serão dis
tribu ídos R$ 30 mil para os 
m elhores em 11 categorias.

DIEGO FIORETTO 
ALMEIDA

Posição: Meia esquerda 
Idade: 26 anos 

Profissão: Metalúrgico 
Tempo no Clube: 7anos

MONTE MOR FUTEBOL CLUBE

Fundação:1998
Presidente: Milton Fernandes Riba 
Técnico: Júlio César dos Santos 
Esquema tático: 4-4-2 
Principais títulos: Bicampeão 
do Campeonato Amador de 
Botucatu (2009 e 2011); bicampeão 
da Copa dos Campeões de 
Botucatu (2010 e 2012)
Ponto forte: A defesa

QUAL SUA EXPECTATIVA 
EM RELAÇÃO À 
COPA REGIONAL O ECO?
"A  prem iação tem  dado o que 
fa la r entre os jogadores. Já 
d ispu te i várias com petições, 
até no Paraná, e nunca 
vi algo assim  no amador.
Isso incentiva as equipes a 
buscarem reforços. Vai ser 
uma com petição m uito fo rte , 
sem dúvida"

NARCISO BRUNO DE 
OLIVEIRA

Posição: Centroavante 
Idade: 31 anos 

Profissão: Operador de 
Produção

Tempo no Clube: 6 anos

ESPORTE CLUBE AMIGOS DO GRILO

Fundação: 2000 
Presidente: Admilson Viana 
Técnico: José Geraldo de Oliveira 
Esquema tático: 4-4-2 
Principais títulos: Campeão do 
Campeonato Amador de Botucatu 
(2013); campeão da Copa dos 
Campeões de Botucatu (2014) 
Ponto forte: A defesa

QUAL SUA EXPECTATIVA 
EM RELAÇÃO À 
COPA REGIONAL O ECO?
"Já disputamos essa 
competição e sabemos que 
muitas equipes fortes da região 
vão participar. Estamos nos 
preparando e vamos procurar 
dar nosso melhor em campo.
A equipe está jogando toda 
semana. Isso é bom para ganhar 
ritmo de jogo e entrosamento"

PAULO SÉRGIO BENTO 
DA SILVA

Posição: Lateral direito 
Idade: 28 anos 

Profissão: Pedreiro 
Tempo no Clube: 8 anos

JARDIM BRASIL FUTEBOL CLUBE

Fundação:2006
Presidente: Marcos Antônio da Silva 
Técnico: Eduardo Fernando Silva 
Esquema tático: 3-5-2 
Principais títulos: Vice-campeão 
da Série B do Campeonato Amador 
de Botucatu (2011); 3° lugar na 
Copa dos Campeões (2012); 3° 
lugar no Copa Regional de Santa 
Maria da Serra (2014).
Ponto forte: O meio de campo

QUAL SUA EXPECTATIVA 
EM RELAÇÃO À 
COPA REGIONAL O ECO?
"Estamos muito otim istas.
A equipe está reform ulada e 
acredito que bem com petitiva. 
Nosso objetivo, como o de 
todas as equipes é o títu lo , mas 
sabemos que não vai ser fácil.
O nível é bem alto. Temos que 
ir com calma e pensar em um 
jogo de cada vez"

SELEÇÃO

No retorno, Dunga mostra humildade: 
"Não somos mais os melhores"
Técnico afirmou que a comissão técnica 'não pode vender uma ilusão' 
para a torcida; 'é preciso trabalhar para reconquistar a confiança', diz

Marcio Dolzan 
e Sílvio Barsetti
Agência Estado

Dunga foi direto na entre
vista nesta terça-feira, 
no Rio, durante a sua 

apresentação oficial como novo 
técnico da seleção brasileira. 
"Não somos mais os melhores. 
Temos de resgatar isso com 
humildade e trabalho", avisou. 
Assim, com um  discurso ao seu 
melhor estilo, ele começou sua 
segunda passagem no comando 
do time do Brasil.

O time da nova era Dunga 
deverá ser organizado tatica
mente, "mas com as caracterís
ticas do futebol brasileiro". Foi 
dessa forma que o treinador 
definiu como será seu trabalho 
nos próximos anos Com fama de 
linha-dura, ele também não irá 
admitir jogadores "sem equilí
brio emocional". E a meta a mé
dio prazo já está definida: uma 
boa campanha nas Eliminatórias 
para a Copa do Mundo de 2018.

Faltava um minuto para as 11 
horas desta terça-feira quando a 
cúpula da CBF entrou no audi
tório da sede da entidade junto

com Dunga, que dali a instantes 
seria apresentado oficialmente 
como novo técnico da seleção 
brasileira. O presidente José 
Maria Marin, como de costume, 
frisou que a escolha havia sido 
feita em conjunto com seu suces
sor, Marco Polo del Nero, e com 
o novo coordenador de seleções, 
Gilmar Rinaldi.

Ao seu melhor estilo, Dun- 
ga foi sincero. "A gente não 
pode vender uma ilusão de que 
as coisas são fáceis e serão re
solvidas de um  dia para outro", 
disse. Mas, sem citar Luiz Fe
lipe Scolari, procurou defender 
em parte o trabalho do seu an
tecessor. "A partir dessa Copa
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RETORNO -  Ex-técnico 
da seleção brasileira, 
Dunga foi anuncia 
como novo técnico após 
derrota do Brasil para 
Alemanha na Copa do 
Mundo do Brasil

do Mundo não podemos colo
car tudo como terra arrasada. 
Houve muitas coisas boas."

O treinador também comen
tou sobre a forte rejeição ao seu 
nome em enquetes nos diversos 
sites e programas esportivos do 
País. "É mais ou menos como 
uma eleição. Nem sempre ganha 
o candidato que lidera as pesqui
sas. Tenho que buscar força nos 
20% que me apoiam", explicou 
Dunga. Para isso, ele se apoiou 
no aproveitamento de 76% con
quistado em sua primeira passa
gem no cargo, mas disse que, se 
esse número não foi suficiente 
para ter a aceitação do público, 
"terá que fazer mais".

AMBIENTALAUTOMAÇAO 
E PROTEÇÃO LTDA - ME 
toma público que recebeu da 
CETESB a Licença Prévia 
e de Instalação N° 7000692 
e requereu a Licença de 
Operação para Peças e 
acessórios para máquinas e 
equipamentos de uso geral; 
fabricaç à RUA QUINZE 
DE NOVEMBRO, 86, VILA 
MAMEDINA, LENÇÓIS 
PAULISTA.

ANTONIO RODRIGUES PONTES 
ME, torna público que solicitou da 
CETESB a Licença de Operação, para 
Usinagem (torno, fresa, etc) serviço de 
, sito à Rua Vergilio Enei, n° 65, QD 24, 
Centro Macatuba/SP

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS 
AVISO DE LICITAÇÃO
Modalidade Pregão N.° 02/2014 -  Processo n.° 1047/2014
Objeto: Aquisição de 01 (um) caminhão, zero quilômetro, tipo Pipa, equipado com tanque de capacidade mínima de 10.000 litros, conforme anexo I que faz parte integrante deste Edital de Licitação.
Os envelopes serão recebidos até às 10:00 horas do dia 06/08/2.014, na Prefeitura Municipal de Areiópolis, localizada na Rua Dr. Pereira de Rezende, 230, bairro Centro, CEP 18.670-000, telefone (14) 3846.9800.
EDITAL: Os documentosintegrantes do Edital, encontra-se disponíveis aos interessados, no 
endereço acima mencionado.
Publique-se
Areiópolis, 22 de Julho de 2014.
AMARTLDO GARCIAFERNANDESPREFEITO MUNICIPAL

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBASETOR DE LICITAÇÕES -  EXTRATO TERMO HOMOLOGAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 51-2014 — Processo 76-2014. OBJETO: Contratação de empresa especializada em Transporte Intermunicipal de Estudantes, através do sistema de registro de preço, pelo período de agosto a dezembro de 2.014, nos dias letivos. A Prefeitura de Macatuba torna público que o Prefeito Municipal homologou o processo em referência em 16.07.2014, adjudicando o objeto em favor de: ELIZ LINE TRANSPORTE E TURISMO LTDA ME, CNJP 04.886.192/0001-36 -  Linha 03: valor unit. R$ 495,00 por viagem; TRANSPORTE VIAÇÃO AVANTE LTDA, CNPJ 47.616.321/0001-89 -  Linha 02: valor unit. R$ 492,00 por viagem; TRANSPORTE COLETIVO CÉLICO LTDA, CNPJ 52.876.612/0001-46 -  Linha 01: valor unit. R$ 492,00 por viagem. Ficam registrados os preços. Macatuba, 23 de julho de 2014.TARCÍSIO MATEUS ABEL - Prefeito Municipal
PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES -  EXTRATO TERMO HOMOLOGAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 52-2014 -  Processo 78-2014. OBJETO: Aquisição de carne, através do sistema de registro de preços, que serão destinados à merenda escolar e projetos da Secretaria de Assistência Social, durante o exercício de 2014, conforme especificações do ANEXO II do edital. A Prefeitura de Macatuba torna público que o Prefeito Municipal homologou o processo em referência em 22.07.2014, adjudicando o objeto em favor das empresas abaixo relacionadas, ficando registrados os preços.Empresa: SAGGIN & CIA LTDA EPP, CNPJ 49.857.642/0001-09.

Item Qtde. Unid. Descrição ValorUnitário
02 850 kg Costela suína in natura congelada R$ 14,90
05 3.200 kg Carne Bovina (acém), cortada em cubos de 4 cm por 4 cm, resfriada. R$ 13,00
06 1.500 kg Carne Bovina (patinho) em forma de bifes, resfriada. R$ 16,00
10 1.700 kg Salsicha tipo Hot Dog especial. R$ 5,50

Empresa: J.E. RISSI ALIMENTOS EIRELLI, CNPJ 10.515.277/0001-00.
Item Qtde. Unid. Descrição ValorUnitário
01 2.700 kg Coxa e sobre-coxa inteira de frango, congelado R$ 6,50
03 2.200 kg Filé de peito de frango sem osso, resfriado R$ 10,50
04 4.200 kg Carne Bovina (acém) moída, resfriada R$ 13,00
07 1.800 kg Carne Bovina (acém), cortada em tiras, resfriada. R$ 13,00
08 2.800 kg Lingüiça de pernil suína, não toscana. R$ 13,00
09 700 kg Almôndega assada ou cozida congelada de bovino, unidade com 17 a 20 gramas cada. R$ 16,50
11 650 kg Filé de Tilápia in natura inteiros com corte em *V, congelado. R$ 26,90

Macatuba, 23 de julho de 2014.TARCÍSIO MATEUS ABEL - Prefeito Municipal
PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES -  AVISO DE LICITAÇÃO -  CONCORRÊNCIA PÚBLICA 01-2014. PROC.: 81-2014. EDITAL: 59-2014. OBJETO: Concessão de uso remunerado das dependências do Parque Aquático Municipal Pouso Alegre -  PAMPA, pelo período de 30 (trinta) anos, com a finalidade de promover e custear a conservação e manutenção do local, bem como construir complexo turístico destinado a atividades náuticas com as características de uma marina, nos termos do ANEXO II do edital. DATA PARA RECEBIMENTO E ABERTURA DOS ENVELOPES: 28.08.2014 às 08h30min. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no Setor de Licitações, Rua 9 de Julho, 15-20, Centro, Macatuba, das 08:00 às 16:30, nos dias úteis. Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9854.Macatuba, 23 de julho de 2014.TARCÍSIO MATEUS ABEL - Prefeito MunicipalPREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES -  AVISO DE LICITAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 54-2014. PROC.: 82-2014. EDITAL: 60-2014. OBJETO: Contratação de empresa especializada para a execução do evento denominado “22“ Festa do Peão de Boiadeiros de Macatuba”, que será realizado nos dias 03 a 07 de setembro de 2.014, no Centro de Lazer do Trabalhador, devendo, o vencedor, fornecer toda a estrutura, equipamentos, materiais, mão de obra, shows, bandas e promover as medidas necessárias para a realização do evento a contento, que contará com um público de aproximadamente 5.000 pessoas, com ENTRADA FRANCA, seguindo as especificações do ANEXO II do edital. DATA PARA RECEBIMENTO E ABERTURA DOS ENVELOPES: 06.08.2014 às 08h30min. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no Setor de Licitações, Rua 9 de Julho, 15-20, Centro, Macatuba, das 08:00 às 16:30, nos dias úteis. Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 32989854.Macatuba, 23 de julho de 2014.TARCÍSIO MATEUS ABEL - Prefeito Municipal

EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS, EXPEDINDO NOS AUTOS DE INTERDIÇÃO DE ALESSANDRO APARECIDO DE 
GODOY, REQUERIDO POR APARECIDO DE GODOY- PROCESSO N° 3000854-60.2013.8.26.0333.
O (A) Dr (a) Ricardo Venturini Brosco, MM. Juiz (a) de Direito da Vara Única do foro de Macatuba, Comarca de Macatuba do Estado de São Paulo, na 
forma da lei, etc.
FAZ SABER aos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem que, por sentença proferida em 26/03/2014 14:07:38, foi decretada a 
INTERDIÇÃO de ALESSANDRO APARECIDO DE GODOY, declarando-o (a) absolutamente incapaz de exercer pessoalmente os atos da vida civil e 
nomeado (a) como CURADOR (A) em caráter DEFINITIVO, o (a) Sr (a) APARECIDO DE GODOY . O presente edital será publicado por três vezes, 
com intervalo de dez dias, e afixado na forma da lei. Nada Mais. Dado e passado na cidade de Macatuba em 17 de julho de 2014.
DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006, CONFORME IMPRESSÃO À MARGEM DIREITA.



Saúde SEM ATENDIMENTO
A  Santa Casa de M isericórdia de São Paulo -  m aior hospital filantrópico da 

A m érica  Latina -  deixou de ate n d er caso s de e m e rg ê n cia s e urgências em  

seu  Hospital Central, na Santa Cecília, Centro de São Paulo, d e sd e  ontem .

A  instituição acum ula dívida de m ais de R$ 5 0  m ilhõ es e alega não ter 

con diçõ es de continuar.

CORPO

Anabolizantes: uma bomba de verdade
O uso indiscriminado e sem nenhum tipo de acompanhamento médico pode causar doenças graves

Da Redacâo

A busca excessiva pelo
corpo ideal e resultados, 
tanto para perder peso 

quanto o aumento da massa 
muscular, imediatos, levam 
tanto homens como mulheres a 
cometerem erros graves, como 
a ingestão incorreta de anabo- 
lizantes, popularm ente conhe
cido como ”bombas''. Porém, 
o uso indiscriminado desses 
produtos, segundo especialis
tas, pode prejudicar o organis
mo e levar até a morte. Mas é 
importante não confundir ana- 
bolizantes com suplementos ali
mentares que, utilizados da ma
neira correta, podem ajudar a 
pessoas a atingir seus objetivos, 
mesmo que de forma gradual.

E essa não é uma realidade 
apenas de grandes centros. Em 
Lençóis Paulista, o problema 
também é recorrente principal
mente entre jovens de 18 a 25 
anos. O professor de educação 
física, Vladimir Silva, relata que 
em sua academia é proibido o 
uso, porém é difícil controlar.

”Nós aqui na Sprint, apesar 
de ser difícil controlar, proibi
mos o uso de anabolizantes 
dentro da academia, justa
mente pelos efeitos negativos. 
Além disso, os produtos são 
proibidos por lei", comenta. 
Anabolizantes ou esteroides 
são substâncias químicas -  
hormônios, em sua maioria -  
usadas para acelerar o desen
volvimento muscular.

O cardiologista Fábio Gia- 
comini diz está cada vez mais 
freqüente receber em seu consul
tório pacientes com problemas 
decorrentes do uso das substân
cias proibidas. Os problemas re
latados pelo médico, vão desde 
problemas hepáticos ao aumento 
exagerado do colesterol. ”Já tive 
um caso em que o paciente pre
cisou ficar internado com uma 
deficiência hepática muito grave. 
Pessoas reclamam muito de utili
zar os anabolizantes e depois de 
um tempo sentir dores no peito 
horríveis ao realizar exercícios, 
fora o grande aumento do coles- 
terol ruim. Homens e mulheres 
que utilizam com frequência, 
sem acompanhamento médico, 
terão infartos e problemas coro- 
narianos ao longo prazo”, alerta.

Segundo a nutricionista, La- 
rissa Antunes Damaceno, o uso 
de anabolizantes pode gerar o 
comprometimento do sistema 
cardiovascular. ”As populares 
'bombas' são hormônios, e es
tes realmente possibilitam o au
mento de massa muscular em 
um curto intervalo de tempo, no 
entanto, acabam causando hiper
trofia (aumento) de todos os mús
culos inclusive o músculo car
díaco e, com isso, aumentam as 
chances de desenvolvimento de 
doenças cardiovasculares. Alguns
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PERIGO - Médico Fábio 
Giacomini diz que recebe 

em seu consultório diversos 
pacientes com problemas 

decorrentes do uso de 
anabolizantes....

DIFERENÇAS ENTRE ANABOLIZANTES E SUPLEMENTOS:

- Os suplementos alimentares são indicados para pessoas saudáveis que possuem carência de algum 
tipo de nutriente e que estão em busca de melhor rendimento nas atividades físicas. A  fabricação dos 
suplementos é feita com base nos próprios alimentos por indústrias de alimentos. Além do que são 
considerados pela ANVISA alimentos com alto valor biológico e nutricional.

- Os anabolizantes são fabricados para proporcionar o aumento de testosterona (hormônio masculino), e 
só são indicados em casos muito específicos por profissionais da saúde. É substância sintética produzida 
por indústria farmacêutica.

/////////////////////////////////////////////////////^^^^

destes hormônios são hormônios 
de crescimento que também irão 
possibilitar ganho de massa ma
gra, no entanto, o efeito colateral 
deste é aumento de orelhas, na
riz, mãos e pés”, alerta.

Porém, segundo Fábio, há o 
lado bom da utilização dos ana- 
bolizantes em casos específicos. 
Segundo ele, pessoas acamadas 
ou idosas podem receber doses 
específicas de esteroides para 
reforço da musculatura. Mas 
tudo é feito através de acom
panhamento medico. ”Fazemos 
exames para verificar se o fíga
do está respondendo bem. In
dicamos também a fisioterapia 
para este idoso, uma vez que 
não adiantaria dar hormônios 
para a recuperação sem que 
haja exercícios físicos”, relata.

Os principais sintomas dos 
efeitos negativos do anabolizante 
são lesões no fígado, fraqueza, 
esterilidade, infartos e até mesmo 
a morte, porém, os efeitos colate
rais dessas substâncias podem de
morar a surgir e, por isso, muitos 
dos problemas não são associa
dos a elas. Vladimir dá um aler
ta para isso. ”O problema é que 
quando uma pessoa tem alguma 
reação com o uso do anabolizante 
fica difícil comprovar que foi esse 
motivo, mesmo quando a pessoa 
chega ao óbito o motivo na maio
ria das vezes é atestado falência 
de órgãos, assim não é tão divul
gado o quanto esse tipo de uso faz 
mal ao organismo.”

Suplementos são diferentes de 
anabolizantes, diz Vladimir

Outra forma de ganho 
de massa muscular aliada à 
musculação que se populari
zou é através dos suplemen
tos alimentares, estes que 
ajudam no rendimento do 
atleta e também facilitando o 
ganho de massa muscular. Os 
suplementos variam desde os 
ricos em proteínas, conheci
dos como whey, e vitaminas. 
Porém, o uso incorreto oca
siona o comprometimento 
de órgãos e causa doenças 
e também deve ter acompa
nhamento de um especialista.

Suplementos são facil
mente confundidos com 
os asteroides, mas eles têm 
muitas diferenças. Segun
do Vladimir, suplementos 
alimentares são feitos por 
indústrias alimentícias. ”Os 
suplementos alimentares são 
indicados para pessoas sau
dáveis que possuem carência 
de algum tipo de nutriente 
e que estão em busca de 
melhor rendimento nas ati
vidades físicas. A fabricação 
dos suplementos é feita com 
base nos próprios alimentos 
por indústrias de alimentos. 
Já os anabolizantes são fei-

tos sinteticamente através de 
hormônios em indústrias far
macêuticas”, comenta.

A nutricionista Laris- 
sa relata que problem as 
renais podem  ser acentua
dos ao fazer a ingestão de 
suplem entos, sobrecarre
gando os rins. ”Como os 
suplem entos são à base de 
proteínas o m aior risco é o 
de sobrecarga renal. Faz-se 
necessário que se monitore 
a função renal através de 
exames laboratoriais d u 
rante o uso da suplem enta- 
ção”, diz.

Para haver o ganho 
m uscular de forma natural 
e eficaz, deve ser feito com 
acompanhamento nutricio
nal, através de uma dieta 
saudável, rica em  proteínas. 
”O ideal é que se tente ini
cialmente atingir o ganho de 
massa muscular apenas com 
melhora dos hábitos alimen
tares, e caso o paciente não 
responda são realizados exa
mes e levantado o histórico 
familiar do paciente em re
lação a doenças renais, e só 
então recomendada a suple- 
mentação”, comenta Larissa.

Salete Cortez
Pós Graduação pela Faculdade de Medicina da USP 

www.saletecortez.com.br

Pós-graduaçâo pela FMUSP em Sexualidade FHumana 
e especialização em Pânico e Depressão 

• Psicoterapia Individual 
• Terapia de casal 

• Orientação de país

Rua Cel. Joaquim Anselmo Martins, 1039 - Centro - Lençóis Paulista 
(14) 3263-6214 • e-mail: salete.cortez@yahoo.com.br

Q í n i q ç L a p p i o

(14)3264-4573

Dr. Danilo Souza Silva
Cirurgia Bucomoaxilofacial 

CROSP 91397

Dra. Denise Costa
Otorrinolarlngoiogista 

Medicina do Sono 
CRM 125845 SP

Dr.VagnerJuliano Júnior
Pediatra 

Pneumopediatria 
CRM 106530 SP

RUACORONEL VIRGÍLIO ROCHA, 28 
CENTRO - LENÇÓIS PAULISTA - SP • CEP: 18682046

ATENDEMOS 
CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

DRA. GEOVANA MOMO NOGUEIRA DE LIMA
| k  ^   ̂ CRM 128.515

Infectologia e clínica geral 
Especialista pela Sociedade Brasileira de Infectologia

Especialista em tratamento de infecções em gerais, hepatites e feridas

(14) 3263-6367 - R.PIEDADE, 712 - CENTRO - LENÇÓIS PTA.

Coliseuladania Italiana

A
I C o n t a t o : 99617-2535.

Y  PameLab
/  Laboratório de Análises Clinicas

•EXAMES LABORATORIAIS 
•HORMONAIS 

-DNA
-ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHA
PRÓXIMO AO COLÉGIO PAULO ZILLO

http://www.saletecortez.com.br
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Sociedade HAPPY HOUR
José e Afonso na 
Pizzaria Hábil
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FOTOS: O ECO

SOLIDARIEDADE
No dia i8  de julho o Lions Clube de 
Lençóis Paulista recebeu mais um 
importante evento beneficente: 
o show de prêmios em prol da 
Casa Abrigo Amorada. Segundo os 
organizadores, o evento foi sucesso 
total. Na foto, os voluntários Celina, 
Priscila, Tiago, Jau, Márcia com as 
crianças Dudu, Lais, Vitória e Lucas.

•Scuderia Multimarcas
Na Scuderia Multimarcas você 
encontra seu carro 0 km ou 
seminovo das principais marcas 
do mercado automotivo e 
também modelos. Com uma 
equipe qualificada, a empresa 
fica na rua José Paccola, 255, 
Parque São José, Lençóis 
Paulista. Telefone para contato: 
3269 1420. Na foto, a equipe da 
Scuderia Multimarcas.
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• Duda 
ensaio 
Smash the 
Cake

• Joaquim 
Gabriel 1 Ano 
- Rodolfo 
e Valdete 
Rodrigues

■Check Laudo LP
vistoria veiou iar

VISTORIA P/ TRANSFERENCIA
Auto: Veículo - Motor - Chassi 

Carro - Moto - Caminhão

3263-1795
711-5644

RUA LIBERO BADARÓ, 523 
CENTRO -LENÇÓIS PAULISTA
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O  Cristiane e Beto na 
Pizzaria Prâmio 
© Danrley, César, Matheus 
na Pizzaria Hábil 
© Luciano, João Pedro, 
Letícia e Pietro na Pizzaria 
Prâmio
O  Glaucia, Thiago na 
Pizzaria Hábil 
© Talita Ferreira no dia 
22 de Julho, recebeu os 
parabéns de toda familia, 
amigos e em especial do 
noivo Vagner Juliano Júnior. 
Felicidades ! Sucesso !
O  Uris Paccola completou 
84 anos de vida nessa 
terça-feira 22 de julho, seus 
filhos e netos desejam 
saúde e paz. Parabéns !

FOTO: ARQUIVO PESSOAL

O
; : ^ UM SENHOR JORNAL


